

SE INCENDIA HOTEL. Amsterdam, mayo 9. Los bomberos arrojan agua sobre los escombros del hotel Polen, de Amsterdam, destruido hoy por un incendio, que causó la muerte de

Se Reanudan Pláticas Entre Panamá y E.U. Sobre Canal

WASHINGTON, mayo 9 (UPI) En una atmósfera cordial Estados Unidos y Panamá reanudaron hoy las negociaciones sobre el futuro las negociaciones sobre el tuturo del Canal de Panamá. Este clima parece contradecir la reciente advertencia hecha por el Jefe del Gobierno panameño, Omar Torrijos, de recurrir a "medios no pacíficos", a menos que se le otorgue pronto el control de la estratégica vía acuática.

La primera sesión se suspendió

La primera sesión se suspendió hasta mañana, luego que la delegación estadounidense presentó una propuesta que Panamá dijo que iratará de contestar cuando se reanuden las sesiones a puertas cerradas. No se reveló el contenido de la propuesta. Funcionarios que asistieron a la sesión inaugural describieron la misma "condial y nositiva".

misma "cordial y positiva".

Uno de los negociadores estadounidenses, Sol Linowitz, dijo que se sentía "estimulado" ante la reanudación de las discusiones. El jefe de la delegación de Estados

Unidos es el veterano diplomático Ellsworth Bunker.

Rómulo Escobar le encabeza la Betancourt. delegación panameña, declaró en rueda de prensa que tiene instrucciones de Torrijos, de quedarse en Washington "hasta que se llegue a algo positivo"

nuevo Embajador de Panamá ante la Casa Blanca, Gabriel Lewis Galindo, también dijo que la sesión inaugural había sido "positiva". augural había sido "positiva". En México, Torrijos dijo durante

el fin de semana que confía en que podría llegarse a un nuevo acuerdo con el Gobierno del Presidente Jimmy Carter, pero advirtió que los panameños podrían usar "medios no pacíficos" si no se encuentra una solución en el futuro cercano.

En una conferencia de prensa Torrijos declaró que si el problema del Canal no se resuelve en tér-minos satisfactorios para Panamá, los norteamericanos que viven en -Favor Pase a la Pág. 28.

Juez Decreta Prisión Preventiva para Lanusse

BUENOS AIRES. mayo 9 (AP). El Juez Federal Eduardo F. Marquardt dictó hoy prisión pre-ventiva para el ex-Presidente Ale-jandro A. Lanusse, detenido desde la semana pasada con motivo de la investigación de los contratos de una planta productora de aluminio,

informaron fuentes judiciales.

Agregaron que lo mismo quedó
dispuesto para el Almirante Pedro
Gnavi y el Brigadier Carlos Rey que con el General Lanusse in-tegraban la Junta Militar de Comandantes, que respaldaba al Gobierno durante la Presidencia del último. El entonces Ministro de del ultimo. El entonces ministro de Defensa, José Rafael Cáceres Monie, también quedó com-prendido en la decisión judicial. La cuestión que se investiga corresponde a la fábrica de

aluminio Aluar, cuyo principal accionista es el ex-Ministro de Economía durante el Gobierno peronista, José Ber Gelbard,

contra quien pesa un pedido de decontra quien pesa un pedido de de-tención y extradición, pues se halla presumiblemente en los Estados Unidos, aunque diversas fuentes insisten en que está en Venezuela. La información sobre la prisión

La información sobre tres ex-preventiva de los tres ex-Comandantes y el ex-Ministro de Defensa fue difundida por la Agencia Noticias Argentinas y recibilida a fuentes tribunalicias".

Se descontaba que el Juez adoptaría la medida a fin de conservar el trámite judicial, pues en caso contrario tendría que haberse expedido por la libertad por

falta de méritos.

Aparentemente, el Juez
Marquardt habria hallado en las Marquardt habria hallado en las denuncias que pesan en el caso "mérito suficiente", para dictar la prisión preventiva. Los cuatro de-tenidos se hallan actualmente en dependencias militares.

Advierten a Rusia las Cuatro Potencias Aliadas

dos, Gran Bretaña, Francia y Alemania Occidental, advirtieron hoy a la Unión Soviética que la distensión entre Este y Oeste sería distension entre Este y Oeste, seria amenazada seriamente si no respeta el acuerdo de 1971, para mantener la unidad de Berlín. El cortante lenguaje diplomático de un comunicado conjunto fué

Fuerte Tormenta de Nieve en Nueva York

NUEVA YORK, mayo 9 (UPI). El invierno volvió hoy en la forma de una tempestad primaveral sin precedentes que dejó gran parte del sufrido Estado de Nueva York bajo la nieve, con interrupción de la energía eléctrica, accidentes de

tráfico y cierre de escuelas.
Sin embargo, la nevazón tal vez sea una "bendición", según dijo un funcionario del Servicio un funcionario del Servicio Nacional de Metereología, ya que beneficiará la cosecha de los frutales en el Estado.
El Servicio Metereológico informó que en las montañas Catskill

y Helderberg se acumularon hasta 30 centímetros de nieve, con

Favor pase a la Pág. 68.

fuerzos del Gobierno comunista de tuerzos del Gobierno comunista de Alemania Oriental, por incorporar a Berlín Oriental integramente. Un vocero del Primer Ministro bri-tánico James Callaghan dijo que ha habido indicios de que los soviéticos quieren cambiar la si-tuación de Berlín.

tuacion de Berlin. La declaración fue emitida luego de una reunión de dos horas y 40 minutos entre Carter, Callaghan, el Presidente francés Valery Giscard D'Estaing y el Canciller

Un periodista preguntó ayer a Carter si el muro de Berlín no era una burla de los acuerdos para mantener unida a la ciudad.

'Bueno, sí lo es'', respondió

El muro fue construido en 1961, una década antes del acuerdo de

Aunque legalmente es una sola ciudad, la parte Oriental es capital de Alemania del Este y la parte -Favor Pase a la Pág. 28.

Hoy Anuncian Itinerario de Jira de Señora Carter

La Casa Blanca anunciará mañana el itinerario de la jira Hemisférica que la Primera Dama de Estados Unidos, Rosalynn Carter, hará por siete países de América Latina a partir del 30 de mayo.

Funcionarios norteamericanos han declinado adelantar hasta mañana los nombres de los países que visitará la señora Carter, pero en medios diplomáticos se mencionó Colombia, Venezuela, Brasil. Colombia, Venezuela, Brasil, Ecuador, Perú, Jamaica y un país de Centro América probablemente

Costa Rica. La jira de la Primera Dama forma parte de un trío de visitas de miembros del Gobierno del Presidente Jimmy Carter a la América Latina entre el presente y me-diados de junio.

diados de junio. El Secretario de Estado Cyrus Vance tiene pensado viajar por dos o tres días a la Isla antillana de Grenada, para asistir a algunas sesiones de la VII Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), que

-Favor pase a la Pág. 68.

Patricia Hearst Condenada a 5 Años Libertad Condicional

LOS ANGELES, mayo 9 (AP) — Patricia Hearst, que decidió no re-futar los cargos de asalto y robo, recibió hoy una sentencia de cinco años de libertad condicional de un juez, que declaró que la joven no es

una amenaza para la sociedad. El Juez de la Corte Superior E. Talbot Callister, procedió luego que el Fiscal se unió a la defensa en

que el riscat se unio a la derensa en solicitar que la señorita Hearst, no pasará más tiempo en la cárcel. Callister dijo ''no creo'' que haya un solo corazón en los Estados Unidos que no esté lleno de lástima por los padres" (de Patricia). Calificó a Randolph y a Catherine Hearst

como "buena gente que ama a su

hija". La sentencia dictada hoy no La sentencia dictada hoy no significa necesariamente la libertad para la joven, sobre quien pesa ya una condena de siete años de cárcel por robar un Banco de San Francisco. Fue dejada en libertad hace seis meses bajo fianza de 1.250.000 dólares, pendiente de apelación de ese fallo de culpabilidad y se espera que una Corte de Apelaciones emita próximamente su dictamen en ese caso.

Si la apelación es rechazada po-Favor Pase a la Pág. 24.



ASESINADA. Nueva York, mayo 9. Foto de archivo de Jeannette McClelland, de 24 años, asesinada a puñaladas en Alexandria, Virginia, un suburbio de Washington. Es la tercera de muertes mis-

Surge el Terror en un Suburbio de Washington

ALEXANDRIA, VIRGINIA, mayo 9. (AP). Terror en un suburbio de Washington: Tres jóvenes muertas, cada una asesinada de modo diferente, v una desa parecida. La policia no tiene la menor pista de quién es el asesino o cuál es su

La cadena de asesinatos comenzó en agosto con el estrangulamiento de Aura Marina Gabor, de 24 años, cuyo cadáver se encontró en una arboleda cercana.

Hace diez días, se hallaron los restos de Gladys R. Bradley, de 27 años, empleada del correo, que apareció ahogada, con la cabeza hundi-

da en un riachuelo. Tales noticias alarma, y ésta se tornó en

-Favor pase a la Pág. 68. kamanan k



OTRA CONDENA. Los Angeles, mayo 9. Patricia Hearst aparece rodeada por guardias de seguridad, tras haber recibido una sentencia de cinco años de libertad bajo palabra por asalto y robo. La señorita Hearst ha apelado otra condena de siete años de prisión por robo a un Banco de San Francisco, que le fue impuesta anteriormente.